

## El ministro de Educación, en Guadalupe

Monasterio de Guadalupe 8. A las dos de la tarde llegaron, procedentes de Madrid, el ministro de Educación Nacional, señor Lora Tamayo; el director general de Bellas Artes, don Gratiliano Nieto, y el secretario técnico del Departamento, don Antonio Tena Artigas.

Almorzaron en la hostería del monasterio, y después efectuaron una detenida visita al histórico cenobio. Aquí, el ministro se refirió al plan de total restauración de Guadalupe, aprobado ya en Consejo de ministros, y a la concesión de un crédito extraordinario destinado principalmente a reparar las numerosas techumbres deterioradas, que tantos daños han causado al edificio.

Finalmente pasaron a la magnífica sacristía, en la que últimamente se han llevado a cabo restauraciones en algunas pinturas murales. El ministro manifestó el propósito de trasladar a Madrid los magníficos cuadros de Zurbarán para que allí sean convenientemente restaurados. A las seis de la tarde, las ilustres personalidades visitantes emprendieron viaje a Trujillo.—*Cifra.*